

阪南中学校だより

NO. 8

令和7年8月25日（月）

発行：大阪市立阪南中学校長 中 西 洋

2学期も『安全』を第1に

7月18日（金）（1学期終業式の翌日）、大阪・関西万博子ども招待事業により、阪南中学校として、大阪・関西万博へ行き、各学年・学級ごとに割り当てられたパビリオンの見学をすることができました。気温の高い中の活動となりましたが、PTAの皆様にご用意いただきました特製のうちわを手に、生徒たちが広い会場の中、安全に迷うことなく無事に活動を終えることができました。

また、今年の夏休みも気温の高い日が続きましたが、それに備えてPTAの皆様に、本年度ご準備いただきました熱中症対策のターフ（大型テント）や冷風機・扇風機等のお陰で、大きな生徒の事故なく、夏休みを終えることができました。これからはじまる2学期も、生徒の『安全』を第1に、体育大会・合唱コンクール・文化発表会等の行事だけでなく、日々の活動を大切に、互いを支えあいながら、より良い阪南中学校を、生徒のみなさんと一緒に創っていきたいと考えています。



（PTAよりご寄贈いただき熱中症対策で稼働中の冷風機と扇風機）

一人1台タブレットの扱いについて

阪南中では、1学期末に、生徒一人1台のタブレットを各自生徒が自宅に持ち帰り、個々に管理をしてもらうように切り替えました。そのため一部この夏休みの学習課題について、タブレットを活用するよう配信も始めました。2学期からは、以下のポイントで各ご家庭においても、生徒一人1台のタブレットの活用についてご協力を願いいたします。

- ① 毎朝充電を確認し、学校に持参してください。
- ② 学校では、『心の天気』を各自で打ち込んでください。
- ③ 各授業で、先生の指示で使用してください。
- ④ 帰宅後、その日の学習課題を終え、必ず充電をし、次の日に備えてください。

→裏面に続く